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办最有价值的都市报

作为皖省城市精装豪宅之巅的万达公馆，在一期城心

豪邸完美售罄、二期270°阔景楼王火爆热销之后，近期又

将有新的推盘举措。本次推出的新品——万达公馆V12，

与人们对万达公馆的传统印象不尽相同。究竟万达公馆

V12的名字由何而来？具体的产品是什么？它与万达公

馆其他的豪宅有些什么区别？价格又将是怎样的走势？

万达公馆V12，万达公馆的华丽转身？

万达公馆，是万达集团旗下的高端系豪宅作品，一直

以高贵奢华的高端形象面世。不仅占据着得天独厚的一

环中心地段、极致稀缺的自然景观资源和无与伦比的70

万㎡包河万达广场配套，其200㎡以上的阔绰三房格局

与殿堂级精装交付标准更是专为上流阶层所量身定制。

一期城心奢装大宅一经开盘即完美售罄，二期阔景

楼王在冷淡的市场环境下更是一再缔造热销传奇，成就

城市豪宅之巅。万达公馆所在的区域，也成为合肥人心

目中可望而不可及的高端圈层聚集之地。

何为V12？

万达公馆V12得名于产品最大的价值核心，其中“V”

来自英文“Valuabe”的首字母，意为“价值”；“12”则代表万

达公馆的12号楼。与万达公馆一贯的高调形象不同，万达

公馆V12是万达公馆旗下最具性价比的一栋豪宅。

万达公馆V12，不仅共享着万达公馆地段、配套、精装

等核心优势，更是整个万达公馆中景观优势与人居价值

最大的一栋。门前仅有一条巢湖路单向车道，在市中心

独享闹中取静的优越环境；同时，包河公园、新古典主义

皇家园林、南淝河环城水系、滨河酒吧街等稀缺的自然与

人文资源悉数尽汇于周边，可谓是进得繁华，退守宁静。

据了解，即将推出的万达公馆V12，户型为160-190㎡
的两房、三房，相对之前万达公馆的大户型豪宅产品，面积

较小，总价也相对较低，具体信息将在6月11日新品发布

会正式公开。而本次新品发布会还邀请到国内首席动感

女星阿朵携舞团激情助阵，国宝级老爷车首映合肥，新品

发布会奖品丰厚，由超五星级合肥万达威斯汀酒店特别赞

助。作为安徽省内最高端的酒店，万达威斯汀酒店坐落于

合肥市中心，是全球政要、商界财智大鳄等下榻的首选品

牌酒店。

万达公馆新品即将登场，关于V12的猜想

滨湖世纪城，

各种配套齐全的醇熟大城
各种配套齐全？这不是一句空话，世纪金源集团

以“城市运营商”的主人翁精神，紧跟合肥市“大建设、

大环境、大发展”的前进步伐，缔造安徽第一大楼盘滨

湖世纪城。走进滨湖世纪城，让您真正领略什么叫做

“人无我有、人有我优”的现代化完美社区。

强大的市政配套，史无前例！

滨湖世纪城坐落于未来合肥“桥头堡”滨湖新区

的核心地段，滨湖新区空前完善的市政配套皆“为我

所用”。

锦绣大道、紫云路、方兴大道、云谷路和徽州大

道、庐州大道、包河大道所构建的“四横三纵”的骨干

路网；地铁1号线、高铁南站、高速公路、航运码头等道

路交通设施的配套完善，让滨湖世纪城四通八达。

滨湖国际会展中心建成后将成为国内展览面积

最大及配套设施最齐全的会展中心，可满足国内外各

种类型展览需求。合肥要素大市场位于滨湖世纪城

西北角，将创造国内目前唯一的集金融证券交易、房

地产买卖交易、人才资源市场等服务业为一体的特大

中心市场，预计在未来3年内实现招投标市场年交易

总量超1000亿元。滨湖国际金融后台服务基地汇集

中国十大银行，着力打造以金融机构总行级后台服务

中心、区域性总部为主导功能，涵盖动漫产业、创意研

发、服务外包行业于一体的城市功能区。滨湖医院是

目前华东地区规模最大的三级特等医院，与滨湖世纪

城仅一路之隔……

总之，在滨湖世纪城，交通、会展、金融、医疗、教

育、文体、娱乐、公园、行政服务等等顶级优势配套应

有尽有，“安徽的浦东”在这里精彩再现。

完备的社区配套，绝无仅有！

世纪金源集团作为城市运营商，一直高擎造城大

旗，创造着属于自己的至高境界。而滨湖世纪城也依

托其星级规模、星级地段、星级配套、星级品质、星级

品牌而可以号称“我们造城”。

近40万平米中部省份最大的世纪金源购物中心

为滨湖世纪城社区提供了“一站式”的生活保障：永辉

超市合肥旗舰店、国美电器、格力空调旗舰店、居然之

家、万尚百货、车巢汽车城、华谊兄弟影院、云集南北

风味的美食城、主题式儿童成长天地等众多民生所需

“一网打尽”，为社区居民提供了最周到齐全的便民服

务。

滨湖世纪城从学前教育到义务制教育，由全国著

名的北京汇佳教育集团旗下的汇佳幼儿园、合肥久享

盛名的师范附小、升学率排在合肥前五的第四十八中

学一路相伴。伴随着国家教育政策的不断改革完善，

未来高中也有计划纳入到义务教育范畴，届时免试上

最好的合肥一中也将指日可待。

另外，滨湖新区首家超五星级酒店世纪金源大饭

店及其国际标准游泳池、安徽最大的浴场也为业主提

供了更为丰富多彩的休闲、娱乐保障。

安全性差 刺激性强 持续性弱

集成吊顶时代取暖成为一大困惑
城市之中，很多人都在辛辛苦苦为了一套房子而拼

搏。有了房子之后，如何营造出一个舒适的家成为很多

年轻人的一个难题。从传统的装修时代到几年来备受人

们关注的“轻装修重装饰”，装修理念随着人们的关注程

度提高而不断向前发展。

在这种新理念之中，具有时尚、绿色等功能的集成吊

顶模式也应时而出，一度引来热捧。但由于发展时间短，

商家盲目追求利益，目前该行业发展良莠不齐、产品质量

也参差不齐。其中关乎人们冷暖的集成吊顶取暖器的发

展更是不容乐观，安全问题时有发生。

现状 取暖设备问题不断

自2005年集成吊顶问世以来，越来越多装修房子的

市民选择这种方式。集成吊顶将人们需要的各种功能，

包括照明、换气、取暖等通过整体的组合达到统一和谐，

与传统吊顶相比，它色彩丰富，表面平整度高，显的更加

现代时尚、豪华气派。

随后的几年，集成吊顶最重要的电气设备之一——

取暖设备的发展继续呈现繁荣局面，占据的市场份额也

越来越大。但是伴随着市场份额的扩张，集成吊顶电器

使用事故也频频不断。2005年集成吊顶刚问世，贵阳等

地就发生过类似的卫生间取暖器爆炸事件。最近几年，

各地方都偶尔有安全事故发生。最近，针对现代集成吊

顶换气、取暖灯性能报告也层出不穷，相关专家也在着眼

于安全性的研究。

调查 这些隐患不得不防

日前记者对合肥集成吊顶市场进行了走访，通过走

访，记者发现目前市场上卫生间取暖主要有三种方式，即

灯暖、风暖、碳纤维取暖。通过业内人士提供的材料，以

及一些案例的分析，发现这三种取暖方式都有一定的安

全隐患。

灯暖是以红外灯泡在通电发光发热，以红外线的方

式传播热量。这是大多数卫生间采用的方式，对于小面

积来说是不错的选择。

这种取暖方式主要有几个方面的隐患：首先，红外线

会损害眼睛和皮肤，红外线是一种热辐射，对人体可造成

高温伤害；其次，强光会造成光污染，经常长时间使用浴

霸，会出现头晕目眩、失眠、注意力不集中、食欲下降等症

状；安全方面，浴霸并不防水。浴霸的防水灯泡长久使用

后会降低其自身的安全性能，溅到水的话，会有灯泡爆炸

引发电源短路等危险。

风暖是以发热块发热，再通过吹风将热量传递出来，

发热块可分为金属片（丝）块和PTC陶瓷块。这种取暖方

式也被部分消费者所使用。它与灯暖相比整个房间升

温，受热更均匀，更柔和，但也有自身的缺陷。其中最可

怕的是电器内没有过温短路保护，导致电器无限升温易

发生火灾。

碳纤维取暖是以碳纤维管里的碳纤维发热，红外辐

射和对流送暖两种方式相结合。因其具有一定的红外理

疗作用，也被部分消费者使用，但效果无法具体衡量且也

存在缺陷。温度忽高忽低，后期维修频繁使用成本高，碳

纤维管遇水炸裂，易导致人身安全受损。

记者手记：

记者的调查中，发现目前市场存在的几种取暖方式

都有不同程度的使用缺陷和安全隐患。专家们也给出了

一些意见和建议，集成吊顶行业的各厂家如何采用更先

进、更科学的取暖技术，为广大的消费者制造出更舒适、

更安全的卫生间取暖产品，成为当前行业发展必须要解

决的问题。 记者 张明龙/文
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本期栏目特别支持

顶上集成吊顶


